

～小坂小・中学校からのお知らせ～

●リンゴレンジャーが小坂小に！

比内支援学校かづの校の生徒たちが企画・運営している「鹿角戦隊リンゴレンジャーショー」が小坂小学校で開催されました。鹿角レッド、十和田湖ブルー、八幡平グリーンなど、それぞれの色の衣装を身にまとった5人の戦士が登場し、悪役と戦いながら「いじめのない平和な世界にしよう」というメッセージを届けてくれました。



リンゴレンジャー登場

●県中学校スキー大会で女子総合優勝

秋田県中学校スキー大会で女子リレーで2位、個人クラシカルで本田桜さんが3位、同じくフリーで金丸典加さんが3位になるなど、3年ぶり12度目の女子総合優勝を果たしました。また、男子も成田絆さんが純飛躍と複合の2種目で優勝し、木村哉人さんが複合で2位になるなど、大活躍をしました。



女子リレー 2走から3走へ

お問い合わせ先 小坂小学校(TEL29-2422)

小坂中学校(TEL29-3232)

ケンさん

いんしょなる
Volume 22

国際コーナー

アメリカ：州と連邦

1775年にアメリカの13植民地は大陸会議という連邦政府を成立、イギリスから独立しました。しかし、独立戦争の3年後に反乱が起き、大陸会議にあった問題が明かされました。植民地は自由を求めて独立したため、連邦政府の成立時にその権限をきつと制限しました。大陸会議には州間仲裁や条約の締結、宣戦する権限がありました。そのため、州に兵士の派遣を依頼するしかなく、また州には断る権利もありました。大陸会議には税を徴収する権利もありませんでした。

独立戦争でアメリカの経済は大きな被害を受けましたが、厳しく制限された大陸会議はそれに対応できず、状況は悪化して反乱が起きました。さらに、反乱に対応する兵士を集められず、結局マサチューセッツ州の知事が民兵を集めて反乱を鎮めました。この出来事でもっと強い政府が必要なことが明確になりましたが、州は統一して自由を強調

しました。結局1789年に完成されたアメリカ合衆国憲法では、政府の権限は3つに分けられました。それは連邦政府だけにある権限、連邦政府と州政府が共有する権限、そして上の2つに当てはまらない権限はすべて州にあるということです。

そのため、アメリカの法律はかなり独特になっています。例えば、国軍の指導権は大統領にありますが、州ごとに州兵はあって、平時にその指導権は州の知事にあって治安出動や災害派遣されます。同じようにFBI(連邦捜査局)など連邦の警察がありながら、州ごとに州の警察もあります。役割も違って、州の警察はその州に起こった犯罪だけを捜査しますが逆にFBIは2つ以上の州に起こった犯罪しか捜査できません。

租税もその権限の分担で複雑になっています。連邦政府による一般消費税はありませんが、(特定の商品やサービスに対する個別消費税はあります)州政府や地方政府による消費税はあって、地方によって消費税は異なります。例えば、ロサンゼルスでは9.5%でもニューヨークでは8%。同じカリフォルニアでも地域によって7.25%から10.5%にもなります。

近年アメリカでニュースになった大麻の合法化もそうです。連邦の法律上では違法ですが、諸事情で大きい犯罪を起こさない限りおそらく連邦の警察に逮捕されないという事実はあります。最近の合法化は州政府によっての合法化なので、州の警察に逮捕されないということです。しかし、合法化になった州に住んでいても、大麻を持つ理由で連邦の警察に逮捕される可能性はまだあります。

まさに複雑な状況ですね。